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会議次第 

 

１ 議題 

① 主催事業の説明と担当について 

② 会議の公開について 

③ その他 

 

 

 



 

会議結果 

司会：吉田委員 

１ 主催事業の説明と担当について 

冒頭、各委員の自己紹介と職員の紹介がおこなわれた。その後、中福

係長から各主催事業についての説明がおこなわれた。各主催事業につい

ての企画実行委員の担当を次のように決定した。 

シルバー大学担当企画実行委員－遠藤委員、末包委員、大森委員 

 女と男の共生セミナー担当企画実行委員－末包委員、大森委員  

 成人大学講座担当企画実行委員－遠藤委員、大森委員、佐藤委員 

 市民講座担当企画実行委員－片山委員、吉田委員、佐藤委員 

 子ども体験講座担当企画実行委員－片山委員、吉田委員 

 市民映画会担当企画実行委員－片山委員 

２ 会議録の公開について 

： 中福：市では、公的な会議についてはすべて公開が原則である。会議

内容は、インターネットで検索可能なものとなる。 

  遠藤委員：はじめに説明してもらいたい。                           

末包委員：個人名も公開されるのか。Ａ、Ｂの発言というかたでの公

開は、可能か。 

中福： 発言は実名で公開される。ということで理解していただきた

い。 

片山委員：インターネット検索ではなく、今までのように書類での公

開であれば、どのような会議であってもきちんとした会議録を残し、市

民に公開していくことは必要である。  

渡辺： 情報公開と個人情報の保護の両方が必要だということだと思

う。 

片山委員： 企画実行委員の会議は自由な意見交換のための会議なの

で、他の審議会と公開のあり方を変える、ということは考えられないか。 

渡辺：そういう考え方も提案してみる価値があると思う。 

3 その他の意見 

吉田委員： 「事業のまとめ」を見せていただいた。本館は、分館の

事業に比べて、難しいというか、高度な内容のものが多いような気がす

る。小金井市には、知識層が多い、ということかもしれないが、体を動

かすような講座も楽しいと思うが。 

末包委員：良いと思う。ひとつの考え方で企画する、というのでなく、

そういういろいろな考え方があることがいいのではないか。 

中福：最後に、公民館運営審議会の報告並びに東京都公民館研究大会

についての説明がおこなわれた。 

○次回会議は１０月３日（火）午前１０時（予定） 

  以上 

 

提出資料 

第４４回東京都公民館研究大会開催要項 



 

その他 

 

 

 

 


